
 

昨年「学校運営協議会」が本校に設置されました。２年目となる今年は、年間４回の会議を予定し

ています。本校は、学校運営協議会委員として、下記の１４名の方々にお世話になります。保護者の

皆様、地域の皆様に、お知らせいたします。 

会長  根本 邦夫 様（大室自治会長） 鷹箸 悦夫 様（薄井沢自治会長） 

副会長 江田  守  様（元 PTA 会長）  齋藤 晃一 様（針貝自治会長） 

副会長 鷹箸 美由紀 様（前 PTA 会長）  手塚  信  様（杉の木台自治会長） 

    田上 信司 様（荊沢自治会長）  青木 和德 様（芝山町自治会長） 

    福田 一郎 様（森友自治会長）  吉田 信宏 様（森友若杉町自治会長） 

君島 律子 様（民生児童委員）  上吉原美知代様（地域学校協働活動推進員） 

大吉 進一 様（元 PTA 会長）  島村 好宏 様（PTA 会長） 

＜学校＞福澤 昌幸（校長） 神山 幸江（教頭・事務局） 巻嶋 裕志（地域連携教員・事務局） 

 

6 月 5 日（水）に、本校体育館にて今年度初めての「学校運営協議

会」を開催しました。まず、日光市教育委員会生涯学習課の福田貴子氏

より「学校運営協議会」についての説明がありました。この制度は、学

校と地域住民・保護者が力を合わせて学校運営と地域づくりに取り組

むための会議で、今まで以上に「地域とともにある学校づくり」の推進

が期待されることを確認しました。 

次に、学校長より「学校経営の基本方針」を説明させていただきました。学校経営の重点項目とし

て「授業力の向上」「安全・安心な学校環境づくり」「教師の資質・能力の向上」を掲げています。こ

れらの実現によって「児童の学力向上」「児童の安全性・快適性の確保」「児童の質の高い教育活動」

を目指します。 

最後に本校教職員も加わり「グループで意見交換」を行いました。

「子供たちには夢をかなえてほしい」「もっと地域へ出て地域を知っ

てほしい」「子供たちには地域に戻ってきてほしい」「児童とも話す

時間が確保できるといい」など、貴重な意見をいただきました。 

大室小学校は、これからの時代を担う人づくりを地域とともに努

力します。大室小学校は、大人も、子供も、互いに成長する学校を目

指します。委員の皆様、一年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 6 月 13 日（木）、歯科検診が終わりました。和田温子養護教諭からのメッセージです。 

学校歯科医の（写真左から）小林明美先生、入江雅之先生、小林昌史

先生をお招きし、歯科検診を行いました。本校の課題として「未処置歯」

「磨き残しの歯」「過蓋咬合（かみ合わせが深い）」などが多いことを指

摘されました。本校の昨年度「未処置歯治療率」は 58.9％で、決して

高い数字ではありません。むし歯は、自然治癒しません。また、乳歯で

あっても治療しないと、次に生えてくる永久歯もむし歯になりやすいこ

とが分かっています。むし歯があった場合は、早めの治療をお願いしま

す。歯の健康をみんなで守っていきましょう。 

日光市立大室小学校だより 令和６年６月号 

http://www.nikko.ed.jp/ohmuro/ 



 

 

１日（月）読書週間～５日 

研究授業(２年２組 算数・６年２組 算数)  

２日（火）５年社会科見学(県農業試験場・県庁) 

３日（水）朝礼（表彰） 二宮デー(除草) 

４日（木）６年社会科見学(日光二社一寺) 

８日（月）読み聞かせ 清掃強化週間～１２日 

     ２年居住地交流 

９日（火）６年居住地交流 

１０日（水）防犯教室 大掃除 

１２日（金）３年居住地交流 

１５日（月）海の日 

１９日（金）第１学期終業式 

      全学年５時間授業 

      １４：００下校 

２２日（月）個人懇談～２４日 

 

※第２学期始業式：８月２７日（火） 


